



Llama Ricardo Monreal a cerrar filas ante aranceles



En un acto de apoyo hacia Claudia Sheinbaum Pardo, el diputado **Ricardo Monreal** llamó a cerrar filas en defensa de la patria ante las medidas arancelarias unilaterales que Donald Trump pretende imponer a partir del 2 de abril.

El coordinador de Morena en San Lázaro, consideró que la imposición de aranceles es una violación al Tratado Comercial México-Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“Es una decisión ilegal y unilateral del gobierno norteamericano”, enfatizó el legislador. El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) destacó que el enfoque de Sheinbaum es “mesurado y prudente”, y acorde con un plan que será presentado el 3 de abril para encarar las medidas que imponga Estados Unidos.



“Lo está diseñando y creo que, salvo ella y su gente cercana en el gabinete, saben qué impacto tendrá la decisión de la política arancelaria”, afirmó. Monreal reconoció las dificultades que enfrenta Sheinbaum desde el inicio de su mandato derivadas de presiones y desafíos por la globalización y la economía.

“Uno de los más importantes es el de las medidas unilaterales arancelarias que el presidente Trump pretende imponer”, recalcó .

En cuanto a la agenda legislativa, anticipó que la próxima semana se discutirán y votarán en la Cámara de Diputados: la Ley de Seguridad, la Ley de Inteligencia e Investigación, la Ley de Obras Públicas y la Ley de Adquisiciones, todas programadas para desahogarse entre el 1 y 2 de abril.

<https://mexico.quadratin.com.mx/ricardo-monreal/>